
 Protokoll der Vorstandssitzung vom 08.12.2014  

 
Beginn:   18:25 Uhr   Ende: 19:50 Uhr 
Teilnehmer:  Wolfgang Fuhrmann (Leitung), 

Inge Fuhrmann, Birgit Kreitschik, Petra Stridde 

TOP 1:  Genehmigung des Protokolls vom 27.10.2014 u nd der Tagesordnung 

Das Protokoll sowie die Tagesordnung wurden einstimmig genehmigt. 

TOP 2: Berichte 

Petra, Schriftführerin:  

• Es gab nichts zu berichten. 

Inge, Sportwartin: 
• Die Turniere laufen alle gut. 

Birgit , Kassenwartin: 
• Die Kassenlage des Clubs ist gut. Der Kontostand liegt im Plus. 

• Ab 2015 soll in der Mitgliederliste aufgeführt werden, wer Clubpunkte sammelt. 

• Zu Beginn des Jahres 2016 wird der Club einen neuen Kassenwart wählen müssen. 

Wolfgang , 1. Vorsitzender: 
• Der Vorstand wird an der Feier zum 125jährigen Jubiläum der Freiwilligen Feuerwehr 

teilnehmen. 

TOP 3: Mitgliederentwicklung 2014/2015 

In diesem Jahr sind 11 neue Erstmitglieder dem Club beigetreten und 3 Mitglieder 
ausgetreten. 

TOP 4: Terminplan 2015:  

• Der Terminplan wird im kommenden Jahr vereinfacht. Die regelmäßig stattfindenden 
Montags- und Donnerstagsturniere werden nicht mehr einzeln aufgeführt. 

• Die Termine für den Challenger Cup sind unverändert, wie im Protokoll vom 
27.10.2015 angekündigt. 

TOP 5: Weihnachtsfeier: 

Die Planung ist abgeschlossen. Alle Geschenke sind besorgt. Der Ablauf wurde 
besprochen. Die Höhe des Trinkgelds wurde vom Vorstand festgesetzt. 

TOP 6: Komplettierung des Vorstands 2015 

Der Vorsitzende wird versuchen, Mitglieder für die Mitarbeit im Vorstand zu gewinnen 
und zunächst 2 Mitglieder ansprechen. 

TOP 7: Anschaffung einer Mischmaschine 

Die Sportwartin wird auf der nächsten Jahreshauptversammlung die Vorteile einer 
Kartenmischmaschine erläutern. Die Kassenwartin wird mit Hinblick auf eine etwaige 
Anschaffung eine Hochrechnung erstellen, wie sich die Kassenlage des Club entwickeln 
wird. 

TOP 8: Erfahrungsaustausch: Honorar-Regelung Übungs leitung/Turnierleitung 

Der Vorstand ist der Meinung, dass die Materialkosten bei den verschiedenen Kursen 
angehoben werden sollten. Im nächsten Jahr wird der Spielkreis wie ein Kurzturnier 
behandelt und mit dem 10 € Aufwandsentschädigung honoriert. 

 



 

TOP 9 Beschluss: Vereinheitlichung des Spielgelds M o und Do (Pauschale) 

Da die Kosten durch die Zahlung einer Aufwandsentschädigung für die Turnierleiter und 
die Erhöhung der Pauschale für die Schnittchen gestiegen sind, hat der Vorstand 
beschlossen, das Spielgeld auf 2,50 € zu erhöhen. Kaffee, Kuchen und Schnittchen sind 
in dieser Pauschale enthalten. Wasser wird, wie bisher, pauschal mit 1 € berechnet. 

Der Beschluss wird den Mitgliedern auf der Jahreshauptversammlung zur Abstimmung 
vorgelegt. 

TOP 10 Beschluss: Anfrage des Bürgerforums: Clubrau m als Tagungsraum? 

Da die Benutzung des Clubraums durch Außenstehende mit erheblichen Zusatzarbeiten 
verbunden wäre, wird die Anfrage abgelehnt. 

TOP 11: Tagesordnungspunkte Jahreshauptversammlung 2015 

Es werden verschiedene Punkte, die auf der Jahreshauptversammlung behandelt 
werden sollen, angesprochen. Der Vorstand wird den Mitgliedern die detaillierte 
Tagesordnung rechtzeitig bekanntgeben. 

TOP 12 Verschiedenes 

Keine Wortmeldungen. 

Es wurde noch kein Termin für die nächste Vorstandssitzung festgelegt. 

Alle Beschlüsse wurden einstimmig gefasst. 

 

10. Dezember 2014 

Petra Stridde 

 


